

TRANSFORMATION DE LA PISCINE DE LA MALADAIRE

AAS ARCHITECTURE SA
cristobal delgado veluzat

RUE DU LAC 54 - 1815 CLARENS-MONTRÉUX
021 981 21 20 www.aasarchitecture.ch

MONTRÉUX - 2009



PRESENTATION SOMMAIRE

Dans une piscine datant des années 1970, l'enjeu de la rénovation consistait en une réorganisation du parcours d'accès au bassin. Le programme inclut un accueil, des douches et des vestiaires mixtes.

Un espace d'accueil lumineux offre une vision du bassin en transparence des différentes zones du parcours. Le cheminement est accompagné par des changements progressifs de couleurs qui reprennent les caractéristiques différentes de chaleur et d'humidité des trois zones. Les trois couleurs principales sont: jaune pour l'entrée au nord, bleu-gris pour la zone centrale de vestiaires et de douches, rouge pour l'accès proprement dit au bassin.

Les sols et murs sont recouverts de la même résine colorée, qui met en arrière-plan le caractère très technique de l'installation.

SITUATION

1/4000

